

---

*André Kuper*

---



## Treffen mit Freunden

**Rietberg (gl).** Ein Wiedersehen mit guten Freunden und Bekannten hat es jüngst für Landtagspräsident André Kuper an seinem Amtssitz in Düsseldorf gegeben. Er empfing dort eine Gruppe von Mitgliedern des Fördervereins Gartenschaupark, dessen ehrenamtlichen Vorsitz Kuper seit Jahren ausübt. Die 51 Rietberger in-

formierten sich über die Arbeit des Landtags, diskutierten über aktuelle politische Themen und nahmen das zehnjährige Bestehen des Parks im kommenden Jahr in den Blick. Dem regen Austausch im Landtag schloss sich für die Gruppe eine Schifffahrt auf dem Rhein an. Zudem wurde das Schloss Benrath besichtigt.